

## 山頂からの景観を堪能 町民ハイキングが開催されました！

町体育協会(笠原建徳会長)と町コミュニティ協議会(矢部伸昭会長)の共催による町民ハイキングが11月3日に開催されました。

当日は100人を超える参加者が桜沢コミュニティセンターを出発地とし、八幡大神社、八幡山、鐘撞堂山、大正池を巡るコースを歩きました。大地を踏みしめて、心地良い汗を流しながら登った鐘撞堂山の山頂からは寄居町を一望することができました。

参加者は「今回は勾配のあるコースで一步一步を踏み出すのが大変でしたが、仲間と励まし合いながら歩き、ゴールしたときの気持ちは格別でした」と話してくれました。



## コミュニティ活動の拠点として 今市区民会館が完成しました！



今市区民会館が完成し、11月9日に落成式が執り行われました。

今市区では、これまで長きにわたり高蔵寺会館を地域のコミュニティ活動の場として利用してきましたが、施設の老朽化に伴い新しく建替えることとなりました。今市区民会館建設委員会をはじめ多くの方が携わり、埼玉県ふるさと創造資金や町の補助金を受け完成に至りました。

建物は、地域の景観に馴染むよう“和”を基調とし、障害者や高齢者も使いやすいよう要所に工夫が施されています。

## 山車7台が巡行 寄居秋まつりが開催されました！



11月1日と2日に市街地通りで「寄居秋まつり」が開催されました。年番町である中町の山車の最上部には来場者の目を引く真っ赤な面の「猩々」の人形が飾られ、ひとときわ脚光を浴びていました。

祭りは提灯で飾られた7台の山車が曳き出され、祭囃子が奏でられました。2日にはお囃子の叩き合いや鼓笛隊パレードなどのさまざまなイベントが開催され、祭りを盛り上げました。

## 人権週間に向けて 人権擁護委員が啓発活動実施！

人権擁護委員が11月15日に開催された産業文化祭で啓発活動を行いました。これは、12月4日から10日までの人権週間に先立ち、人権尊重思想の普及や人権意識の高揚を目的に行われたものです。

当日は、人権擁護委員が来場された皆さんに啓発用品を配布するとともに、人権を大切にする明るい社会づくりを呼び掛けました。



## 盛大に開催されました！ 産業文化祭と秋の各種イベント

### 寄居町産業文化祭



11月15日と16日に総合体育館・アタゴ記念館および特設会場で寄居町産業文化祭が開催され、16日には市街地通りでクラシックカーパレード、ふるさとの祭典市、フリーマーケットなどの各種イベントが開催されました。

今までにない新しい企画がたくさん盛り込まれ、大勢の来場者で賑わいました。

### クラシックカーパレード



### ふるさとの祭典市



### フリーマーケット

